Sebastián Pérez Caballero

SOCIO EN CPA FERRERE PARAGUAY

¿Cuál ha sido tu mejor decisión de negocios? Sin lugar a dudas apostar al desarrollo del

negocio de CPA Ferrere en Paraguay. Un día siendo senior entré en la oficina del socio principal del estudio y le ofrecí hacerme cargo de desarrollar esto en Py. Él no sabía quién era yo, hoy 7 años después, somos socios.

¿Qué querías ser de niño? Jugador en Peñarol.

¿De qué te sentís orgulloso? De poder trabajar en lo que me gusta y para lo cual me formé. Soy contador. Trabajar en eso es una suerte que no todos pueden tener.

¿Qué es lo más disparatado que has hecho en lo profesional?

Venir a trabajar y crecer a un país del cual se tenía muy poca información en su momento (2012).

¿Y lo más acertado?

Irme a CPA Ferrere en 2009 por mucho menos plata y confort del que tenía, apostando a mi carrera profesional a largo plazo.

Alguien que te haya dejado huella

Mi mamá. Maestra de escuela, ama lo que hace y cada uno de los alumnos que tuvo en su vida la recuerda como la mejor maestra.

El mejor consejo que te han dado

Tener siempre los pies sobre la tierra.

Tu filosofía de vida

Hago las cosas que me gustan y nunca a medias. Me gusta comprometerme, dejar el alma y finalizar todo lo que comienzo.

Un nuevo desafío

Más que un desafío es solo un sueño: me gustaría trabajar en la dirección y gestión ejecutiva de una institución deportiva.

Una sugerencia para otro emprendedor

El que mucho abarca, poco aprieta. Poner foco en un proyecto que tenga el mayor potencial posible y que por sobre todas las cosas te enamore.

